



*El Ayuntamiento de Adra celebró el pasado viernes, 28 de febrero, el Día de Andalucía, con un acto institucional celebrado en el Parque del Puerto de Adra, que contó con la presencia del alcalde de Adra, Enrique Hernando y los concejales del equipo de gobierno, así como numerosos vecinos que no quisieron perderse este acto institucional, que contó con la actuación de la Escuela Municipal de Baile de Adra, Zambra.*

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, destacó que “esta fecha reafirma la identidad cultural que define nuestra forma de vida y ajusta a los pilares básicos y fundamentales de la Constitución. Desde hace 34 años, los andaluces abrimos una etapa de esperanza basada en la libertad, igualdad, progreso y solidaridad”. Hernando destacó el avance de la comunidad autónoma andaluza y alabó el trabajo “de todos y cada uno de los andaluces y abderitanos para hacer posible ese cambio, haciendo de Adra una ciudad con un futuro más que prometedor”.

El primer edil abderitano resaltó además el apoyo y la colaboración de “todos los ciudadanos de Adra en estos tiempos difíciles, pero eso no implica que nuestra ciudad crezca y tengamos nuevos proyectos para todos los abderitanos. Tenemos ante nosotros un reto muy grande e ilusionante que afrontar, pero también una tarea muy difícil y complicada”.

Después del acto institucional, el alcalde de Adra y los concejales del equipo de gobierno visitaron y recorrieron el mercado de artesanía y los distintos stands de comercios, en una actividad, organizada por la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, en colaboración con el Área de Comercio del Ayuntamiento de Adra. En el mercado participaron 17 artesanos con diferentes oficios y también 12 stands con comercios de la ciudad de Adra. El

acto concluyó con una degustación de migas con fines solidarios, ya que todo lo que se recaudó fue destinado a la ONG Manos Unidas.